



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Plus-de-9-millions-de-sacs-de-dechets-radioactifs>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Plus de 9 millions de sacs de déchets radioactifs à Fukushima**

12 décembre 2015

Plus de 9 millions de sacs de déchets radioactifs à Fukushima

Source : L'ACRONique de Fukushima

<https://fukushima.eu.org/plus-de-9-millions-de-sacs-de-dechets-radioactifs-a-fukushima/>

Plus de 9 millions de sacs de déchets radioactifs à Fukushima

Publié le [10 décembre 2015](#) par [ACRO](#)

Selon les chiffres officiels, à la fin septembre 2015, il y avait déjà 9,16 millions de sacs de déchets radioactifs empilés sur 114 700 sites provisoire. Chaque sac fait un mètre cube. Le ministère de l'environnement attend un total compris entre 16 et 22 millions de mètres cubes après réduction des volumes par incinération.

Le [Mainichi](#) a mis en ligne une vidéo prise depuis un hélicoptère à Tomioka, où l'on peut voir les sacs s'empiler sur quatre couches. C'est assez impressionnant. Une couche de terre moins contaminée est ajoutée par dessus pour atténuer le niveau de radiation ambiant.

A Tomioka, il y aurait 814 700 sacs entreposés sur 15 sites.

Les négociations avec les propriétaires de terrains à Ôkuma et Futaba, où le gouvernement veut mettre le site de stockage intérimaire, pour une durée de 30 ans, n'avancent pas. Alors ces sacs pourraient attendre longtemps avant d'être repris...